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東北人聯誼會會慶 黃蘭發許東主禮

全球水墨畫8月香港匯展

「冀之光」文藝交流耀獅山
河北聯誼會主辦 付志方何靖吳曉琳等主禮

京津冀社聯慶回歸
楊建平付志方赴會
香港文匯報訊 據中聯辦網站

載，中聯辦副主任楊建平應邀出
席並主禮香港京津冀社團聯席會
議慶祝香港回歸20周年系列活
動，河北省政協主席付志方等京
津冀三地有關領導、香港社會各
界友好人士和在港鄉親近700人參

加了活動。
慶祝活動由京津冀風光攝影

展、民間藝術展、河北籍書畫家
表演和文藝晚會等部分構成，生
動展示了祖國的壯麗山河和優秀
的歷史文化，受到香港市民的熱
烈歡迎。

香港文匯報訊 據中聯辦網
站載，香港東北人聯誼會日
前舉行慶祝香港回歸祖國20
周年暨成立2周年會慶，中聯
辦副主任黃蘭發應邀出席並
主禮，中聯辦秘書長許東陪
同主禮。
港區全國人大代表鄭耀棠

等香港各界友好人士和東三
省在港鄉親超過200人出席了
活動。 ■■一眾賓主合影一眾賓主合影。。

當日大會邀請得河北省政協主席付志
方，中聯辦九龍工作部部長何靖，河

北省海外聯誼會副會長吳曉琳，香港立法會
議員黃國健、柯創盛和何啟明，黃大仙區議
會主席李德康，黃大仙民政事務助理專員徐
卓鋒蒞臨主禮，逾千坊眾到場觀賞，場面熱
鬧。
香港河北聯誼會會長屈恩致辭時，感謝河

北省政府對活動大力支持，將當地具特色文
化帶到香港，令巿民可親身感受河北的風土
民情。

屈恩感謝河北帶來特色文化
吳曉琳亦指出，香港河北聯誼會與九龍社

團聯會有深厚的感情與多方面的合作，今次
「冀之光—河北文化藝術交流」邀請到具世

界水平的河北亮點地區原創文化藝術來港，
以藝術的流音律和作品凝固之美，展示河北
的歷史、當今與未來，今次冀港的再度合
作，讓河北大地與東方之珠交映生輝，定可
再創輝煌。
何靖致辭時稱，中國文化源遠流長，博大

精深，河北由於特殊的地緣關係，使到其歷
史文化別具特色。

今年，正值香港回歸20周年，河北省文
化藝術到香港進行文化藝術交流，尤為難得
的是把文化藝術帶入社區，貼近巿民，特別
是獅子山下舉行這場活動，對香港以至社區
來說，別具多一層意義。
李德康讚揚今次活動能夠把祖國文化送到

香港基層社區，讓地區居民都感受到中華文
化的魅力。

「冀之光—河北文化藝術交流」系列活
動，是內地省份首次進入香港社區進行文化
交流活動。當日出席主禮的嘉賓還有河北文
化藝術交流活動籌委會主席陸奕、河北文化
藝術交流活動籌委會主席潘陳愛菁、香港河
北聯誼會創會會長楊勳、九龍社團聯會黃大
仙地區委員會主任張永良、燕山發展有限公
司副總經理秦剛。

香港文匯報訊（記者 子京）由香港

河北聯誼會主辦，九龍社團聯會黃大仙

地區委員會合辦，黃大仙區文娛協會協

辦之「冀之光—河北文化藝術交流」，

日前假黃大仙廣場盛大舉行。活動包括

美麗河北新世紀地理音樂會、國家非物

質文化遺產展演和河北風光圖片展，更

有河北多位書畫名家在廣場即席揮毫。

當晚上演的美麗河北音樂會，透過視像

屏幕發放的效果，配合樂隊中西樂器的

獨演奏，將中西文化共冶一爐，展現出

具世界高水平的音樂與燈光效果，將現

場觀眾的目光與精神，深深吸引住，極

盡視聽之娛。

■河北省政協主席付志方（左）致送《為善
最樂》予活動籌委會主席潘陳愛菁。

■主禮嘉賓為「冀之光—河北文化藝術交流」活動揭開序幕。

香港文匯報訊（記者 子京）水墨藝術是
中國的重要文化遺產，藝育菁英基金會為
傳承這項中國藝術文化，推動香港水墨畫
藝術發展及文化交流，籌劃於今年8月舉
行香港「全球水墨畫大展」。展覽自去年
11月起向全球徵集水墨作品，經嚴謹評審
後已選出500幅佳作，訂於8月3日至8
日，假香港會議展覽中心免費公開展出。
是次活動作為慶祝香港回歸20周年的民間
藝壇盛事，展覽同時將舉辦多項免費的特
備文化節目及藝術活動，讓市民從多角度
了解認識及探索東方水墨藝術的奧妙與內
涵。

畫家500強 饒宗頤最年長
藝育菁英基金會昨日公佈500名入選畫

家名單。主席方黃吉雯表示，是次在全球
徵集了超過1,500幅作品，經嚴格評選後選
出500幅佳作。畫家來自歐洲、美洲、亞
洲、大洋洲、非洲等五大洲，當中以中國
內地及港台地區參加人數最多，既有資深
書畫名家，也有酷愛水墨的新晉畫家，更

有已經退隱畫壇的大師。當中最年長的為
百歲國學大師饒宗頤，最年輕的是20餘歲
的年輕畫家。
除展覽外，大會亦會將500幅展品收錄

於《全球水墨畫大展作品集》畫冊內，輔
以畫家簡介及作品介紹，一書兩冊。畫冊

售價為2,000元，全部收益將用作「全球水
墨畫大展」持續發展用途。
出席昨日發佈會的嘉賓尚包括民政事務

局副局長許曉暉，「全球水墨畫大展」策
展人郭浩滿，中國美術家協會主席劉大為
等。

香港文匯報訊（記者 子京）香港梅州
聯會會長、世界客屬第二十九屆懇親大會
主席余鵬春，日前率領世界客屬第二十九
屆懇親大會籌委會一行專程赴廣東梅州，
向家鄉領導和各界友好匯報世客會的各項
籌備工作情況，並廣邀梅州市組團赴港參
加今年10月舉行的盛會。梅州市市長方利
旭，市委常委、統戰部部長張文廣，梅州
市副市長張晨等接見了籌委會一行。
方利旭表示，世客會向來是全球客家人

共同關注的盛事，今年的世客會是大會自
1971年首次在港舉辦以來，第一次重回香
港舉辦，更適逢香港回歸祖國20周年，雙
重「回歸」，更具特殊意義。
方利旭強調，深知要辦好如此大型的盛

會需要調動強大的人力物力和各項資源，
而作為本屆盛會的主辦方，香港梅州聯會
以社團的一己之力，勇於承擔如此艱巨的
工作，並且已在短期之內凝聚各方力量、
將各項籌備工作安排得井井有條，彰顯了
客家人團結合作、勇於拚搏的精神，家鄉
政府一定調動各部門的力量，盡全力支持
籌委會的籌備工作，共同將客家精神發揚
光大。
張文廣表示，香港梅州聯會愛國愛港愛

鄉，為了辦好本屆世客會，更是付出巨大
心血和努力，令人欽佩和感動。世客會是
梅州的大事，梅州人一定要積極參與，家
鄉企業更可通過參與本屆世客會，向全世
界展示家鄉的優秀產品，利用香港的國際
舞台走向世界。
張文廣表示，本屆世客會關心和重視青

年發展，特別策劃「世界客屬青年高峰
會」，這種創新的思維必將號召和凝聚更
多客家年輕一代加強聯繫，相互促進。

余鵬春冀築平台講好客家
余鵬春表示，家鄉梅州近年來發展迅

速，機遇良多，引人注目，希望本屆世客
會可以讓世界各地對梅州有更多的了解和
認識，將梅州產品、旅遊、文化等特色資
源推廣到世界各地，搭建合作平台，講好
客家故事。
籌委會在梅州期間拜訪了原全國人大常

委、金利來集團董事局主席曾憲梓。曾憲
梓表示全力支持世客會，並囑咐大家一定
辦好世客會。

世客會籌委赴梅聚鄉賢

香港文匯報訊（記者李摯）由香港培華
基金會主辦的「第八十四期中高級公務員
經濟管理研討班」5月8日至19日在港舉
行，該會常務委員會主席霍震寰日前假灣
仔皇朝會宴請來自四川省的一眾學員，祝
願學員學有所成，為當地發展作貢獻。
霍震寰表示，扶貧是工商界應有的責

任，然而要解決貧窮問題，不能只透過派
送資源和廣發福利作短期紓困，若能透過
各類項目創造效益，不斷增加基層人士的
技能，創造更多向上流的機會，才是基金
會資助各研討班的最終目的。

霍震寰盼兩地經濟取長補短
他續說，早在20年前，基金會便開始把

培訓重點轉移到西部地區、偏遠或相對落
後城市，今後更會循環地為12個西部地區
的公務員提供各種專題培訓班，希望透過
組織學員來港，互相分享兩地在經濟發

展、社會扶貧等經驗，取長補短，並應用
在日後的管理工作上。
他並感謝京港人才交流中心、生產力促進

局對培華的支持，並為課程作精心安排。
研討班團長譚剛感謝主辦機構的精心安

排及支持，並誠邀大家到四川學習交流，
感受「天府之國」之美。
京港人才交流中心總理彭啓明、香港生

產力促進局副總裁張梓昌、香港培華教育
基金會會員霍啓文等亦出席是次歡迎宴。

培華宴川公僕經管研討班學員

■■曾憲梓曾憲梓（（前排中前排中））
會見籌委會一行會見籌委會一行。。

■■霍震寰霍震寰（（前排右五前排右五））宴請第八十四期中高級公宴請第八十四期中高級公
務員經濟管理研討班學員務員經濟管理研討班學員，，賓主合影賓主合影。。 李摯李摯 攝攝

■「全球水墨畫大展」昨日公佈500名入選畫家名單。

■方利旭（右五）等梅州市領導親切接見世客會籌委會主席余鵬春（左五）一行。


